



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>NRJA100</b>
Prix	<b>749 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Le groupe berti and sons vous propose à la vente en co-exclusivité sur les hauteurs de mandelieu, cet appartement somptueux, dans le domaine sécurisé du grand duc avec piscine, tennis et club de fitness. Élégance et harmonie caractérisent ce bien de 80.14 m<sup>2</sup> judicieusement rénové et Décoré avec des matériaux de qualité; une prestation haut de gamme. Un camaïeu de couleurs naturelles, une ambiance Déco chic moderne vous portera jusqu'à sa terrasse de 18.8m<sup>2</sup> pour profiter d'une des vues les plus prisées sur la mer (baie avec ses îles de Lérins) et sur les collines de mimosas . Cet appartement ...

*The berti and sons group offers for sale in co-exclusivity on the heights of mandelieu, this sumptuous apartment, in the secure grand duc domain with swimming pool, tennis and fitness club. Elegance and harmony characterize this 80.14 sqm property, judiciously renovated and decorated with quality materials; a high-end service. A monochrome of natural colors, a modern chic decor atmosphere will take you to its 18. 8sqm terrace to enjoy one of the most popular views of the sea (bay with its Lérins islands) and the hills of mimosas. This apartment is made up of a living room with its fitted ...*

## GRAND DUC IMMOBILIER

40 AVENUE ALPHONSE DE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

